



## — PERISCOPIO —



#OPINIÓN

### SEMANA DE REVELACIONES

**En el segundo piso de la cuatroté querrán mucho a su ideología de izquierda trasnochada, pero quieren más al cash contante y sonante del T-MEC**



n par de revelaciones sobre la ruta que lleva el segundo piso de la cuatroté quedaron más que claras esta última semana.

La primera: el dichoso fin del neoliberalismo, decretado en el sexenio de Andrés López, es mero discurso electorero, porque en los hechos el gobierno de **la Presidenta**

**Claudia Sheinbaum** lo está defendiendo *con uñas y dientes*.

La mandataria y sus equipos económico, diplomático y de seguridad **están haciendo todo lo posible por mantener y prolongar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte**, mejor conocido como T-MEC, el cual será revisado en 2026. No es para menos, pues **ese instrumento comercial insignia del neoliberalismo y capitalismo salvaje, representa un intercambio superior a 1.6 billones de dólares cada año entre sus socios**: México, Estados Unidos y Canadá.

Para nuestro país y el gobierno de la presidenta Sheinbaum, **el T-MEC significa ingresos por exportaciones no petroleras superiores a los 530 mil millones de dólares anuales; inversión extranjera directa mayor a los 36 mil millones de dólares, y más de 14 millones 600 mil empleos**, un tercio de

**La mayoría en el Congreso no le pertenece a la presidenta**



la Población Económicamente Activa. Es decir, en el segundo piso de la cuatroté querrán mucho a su ideología de izquierda trasnochada, pero quieren más al *cash contante* y *sonante* que el tratado más neoliberal de la historia ha redituado para el país. Por eso, la mandataria mexicana está tan interesada en defenderlo, aunque para ello, como lo ha hecho ya, deba entregar al gobierno del estadounidense Donald Trump a capos mexicanos del narcotráfico sin el debido proceso, y ofrecerle mensualmente un reporte de las acciones contra los cárteles de la droga. Ah, y servirle como muro contra los migrantes.

Todo sea por salvar el Tratado, constantemente amenazado por el inquilino de la Casa Blanca, que **cada día se exhibe más como extorsionador que como estratega**.

La **segunda revelación**: la mayoría en el Congreso de la Unión no le pertenece a la presidenta Sheinbaum. Se sospechaba desde un principio, pero esta semana se confirmó, pues la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, al mando del zacatecano **Ricardo Monreal**, ratificó la modificación que aprobaron en el Senado a la hasta ahora reforma estrella de la mandataria: la que prohíbe el nepotismo en los cargos de elección popular.

El grupo mayoritario, integrado por **Morena, PVEM y PT**, **avaló que la prohibición entre en vigor hasta 2030 y no en 2027** como solicitó la titular del Ejecutivo Federal, con lo que **se benefician dinastías políticas enquistadas como la de los Monreal en Zacatecas, la de los Salgado en Guerrero y la de los Gallardo en San Luis Potosí**.

El mensaje es clarísimo: iniciativas presidenciales que afecten sus intereses familiares, patrimoniales y de poder, serán pasadas a tijera.

\*\*\*

**EN EL VISOR:** ¿Para cuándo aparece públicamente **Andy Jr.** para secundar la propuesta de dirigente de Morena, **Luisa María Alcalde**, de incluir la prohibición al nepotismo en los estatutos de su partido?

RAYMUNDO@HERALDODEMEXICO.COM / @R\_SANCHEZP